

l'association Magie à l'hôpital

Le groupe d'expertise comptable Baker Tilly France a mobilisé des coureurs au Marathon de Valence 2023 en Espagne avec l'engagement de verser un euro par km parcouru. Un beau chèque au bout du compte.



Écouter cet article



00:57



Un chèque de plus de 26 000 euros a été remis à l'association Magie à l'hôpital par le groupe Baker Tilly France. | EXTÉRIEUR

Le Courrier de l'Ouest

Publié le 19/01/2024 à 14h12

Abonnez-vous

Le 3 décembre dernier, 150 collaborateurs du groupe d'expertise comptable Baker Tilly France et près de 50 collaborateurs du réseau Baker Tilly International ont franchi la ligne d'arrivée du Marathon de Valencia 2023 en Espagne après une course de 42,195 kilomètres. À chaque km parcouru lors de cette course et des courses préparatoires, Baker Tilly s'était engagé à reverser 1 euro par km à l'association Magie à l'hôpital qui propose bénévolement dans les hôpitaux pédiatriques, en lien avec les équipes médicales, des spectacles de magie aux enfants et à leur famille. Le chèque a été remis jeudi 18 janvier au siège du groupe, rue Papiou à Angers.